

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dengan DDS Sambil Sampaikan Pesan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 3, 2024 - 13:35



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dengan DDS Sambil Sampaikan Pesan Penting*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, telah melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk mendekati diri dengan warga sekaligus menyampaikan bantuan berupa sajadah untuk Mushola Nurul Iman di Desa Nyalindung Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Ciseupan Rt. 03/09 Desa Nyalindung Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang dilakukan, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyambangi rumah-rumah warga, namun juga memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengimbau agar remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Hal ini bertujuan untuk menciptakan suasana hushush dan damai dalam menjalankan ibadah di bulan suci Ramadhan.
2. Menyampaikan himbauan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Langkah ini merupakan upaya preventif untuk mencegah terjadinya kejahatan tersebut di lingkungan sekitar.
3. Mendorong warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Suhendar Romdoni ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polri dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai potensi kejahatan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.